

## **Neues Gymnasium: Nun geht es los**

15.08.2018 08:00 von Alexander Schütz

**(Bad Dübener/Wsp/as)**. Stolz verkündete Gisbert Helbing vom Trägerverein des Evangelischen Schulzentrums, dass der Baustart vollzogen werden kann. Alle nötigen Unterlagen seien nun da. Der Trägerverein als Bauherr hat bereits etwa 60 Prozent aller Bauleistungen vergeben. Mit Optimismus schaut man nun auf das Ziel, dass ab August 2019 neun Klassen (ab Klassenstufe fünf) im Schulgebäude in der Durchwehnaer Straße unterrichtet werden.